

ちょっとした、得する！耳寄り情報

てんこもり

発行：丸ス産業株式会社 「てんこもり」編集部
TEL：0574-72-1318 FAX：0574-72-2739

あけましておめでとうございます。今年も
よろしく願い申し上げます



メニュー その1

ぶらり道の駅を訪ねて

本稿では、県内で49番目に開駅した「道の駅 美濃にわか茶屋」をご紹介します。場所は国道156号沿いで「うだつの上がる町並み」近くにあります。この道の駅は「地域防災拠点」に指定されており、日常のみならず災害発生時の機能を見越した施設となっています（道の駅公式リ

フレットより）。さて、美濃市は板取地区がツアアオブジヤパン美濃ステージの会場となっており、自転車に縁のある地域の風景と歴史や文化に触れるサイクルツアーコースが設定されています。道の駅構内には、物販コーナー、レストラン、サイクルステーションが設けられており、さらに隣地には宿泊施設（Fairfield BY MAR RIOTT）があります。特産物販売コーナーには、伝統の美濃和紙工芸品、和菓子、地酒、川魚加工品が並びます。農産物販売コーナーには、朝採れ野菜や果実が所狭しと並べられています。



昼食は、道の駅レストランにて「鮎のひつまぶし」をいただきました。甘辛く味付けられた鮎のほぐし身が白

米の上に盛られており、鰻のひつまぶしと同様に3度の味変（まずはそのまま、ついで薬味をかけて、最後は熱々の出汁茶漬けで締める）を楽しめます。小骨が多いので気を付けて食べました。昼食後は、美濃橋下でアウトドアを満喫する方々の様子を眺めて散歩しました。テントサウナを楽しむ方々がとても気持ちよさそうでした。曾代用水沿いの散策も風情があります。

取材に訪れた機会に、長良川中央漁業協同組合が冬季限定釣り場として管理する「月見ヶ原フィッシングセンター」トラウトフィッシングに行きました。釣り場は前週の出水により、施設半壊と魚の流失があったようで、状況はタフコンディションでしたが、曇天で魚の活性が高く午前中で持ち帰り制限10尾のリミットメイクを達成し釣り場を後にしました。ここの魚は甘露煮サイズのため食べ頃なので、いつもお土産にしています。なんと毎月第2・4土曜日は



メニュー その2

おいしいお店 紹介します！

今回紹介させていただきます



のは八百津町にある「空海」さんです。このお店は地元の方々に愛される中華料理のお店です。私は大辛ラーメンが大好きです。ベトナムラーメンと台湾ラーメンのいいとこ取りをした味です。もやしやニラがラーメンの上に「これでもか」という量のっかっています。一度食べたら病みつきになります。これ以外にも、日替わりランチ（750円）をよく

女性・小中学生は無料で魚釣りできます！【営業時間】9時～18時（※5～9月・8時半～19時）、レストラン「平日」8時半～16時半、「土日祝」8時半～17時【定休日】年始（元日）【住所】美濃市曾代2007【TEL】0575（33）5022 詳細は、QRコードから 取材日：令和4年12月4日 Write by T・鈴村



メニュー その3

ハーフマラソン 完走しました！

今年6月ベトナムから初来日し、11月13日（日）揖斐川ハーフマラソンに初参加しました。人生で初めて参加した大会です。結果は2時間00分35秒で完走することができました。坂道があるコースでしたが景色を楽しめました。完走したときは、疲労感よりも完走できた喜びが大きかったです。これからも趣味のマラソンを継続して、いくつかの大会に挑戦したいと思っております。 by レー



ユニ
メその4

地域防災講習会 について

令和4年10月12日、多治見市立平和小学校のご協力により、防災講習会を開催しました。講習では近年増加している災害の事例を紹介しながら、いつでも身近で起きることとして、災害に備える必要性を伝えました。ハザードマップや防災メールなどを活用し、避難路や避難場所を家族と話すことに繋がれば幸いです。この他、名古屋多治見



見線や県内各地で行われて



工事を行う防犯供たちからは、「私たちの知らないところでは、被害にあわないように、いろいろな工事をしていて、とてもありがたいと思います。過去の動画をみても、逃げ切れないと思つたので、工事はとても大切だと思いました。」という感想を聞くことができました。これからもこのような講習会を通して、自然災害への備えや、建設工事に対するご理解を頂けるよう努力していきたいと思つています。 by 柘植

ユニ
メその5

デジタルの種

今回はデジタルマネーの話です。4月から「給与のデジタル払い」が解禁されるからです。今更ですが、「電子マネーは通貨になりえるの？」と思つたので少し調べてみ

ました。さて、財布の中にあるお金は「物」です。1万円札に価値があるのは、国が保証し、皆がそれを信用しているからです。私のお給料は一瞬、銀行に預けられます。銀行は3つの業務「預金・貸出・為替」を通して「決済・金融仲介・信用創造」ができる企業です。

信用があるので、給与の振込先や、融資の繰り返しが可能になり、新たな価値（お金）を作り出しています。景気が良いと、銀行の融資先は増えます。そうすると、結果的に経済全体のお金が増える仕組みは、なんとなく理解できます。ところで、電子マネーに変わったとき「信用」は従来どおりと考えて大丈夫なのでしょうか？スーパーでもらえるポイントと何が違うの？PayPay決済との違いは何なんだあ？調べますと、スーパーのポイントとの違いは明確でした。スーパーが閉店したらポイントは無効になります。会計上、売上が完了した段階で生れる価値がポイントであり、販売側は引当金で、購入側は雑収入で計上するのが一般的だそうです。ポイントは売買がないと価値がありませんから、お金（電子マネー）と違いますね。ポイントは貯めておかないで早めに使いましょうね。



ayへの「給与デジタル払い」の場合、給与振込は、企業の手続きの口座から行われます。そのため安価な金額での給与振込が可能になります。送金無料になれば「給与の週払いや日払い」も選択肢に入ってくるため、雇用主と労働者にとってメリットとなります。驚いたのは、PayPayマネーには2種類あるんです。「PayPayマネー」と「PayPayマネーライト」があります。そのうち、現金化可能なのは前者のみです。現金化できない残高は「資金移動業」ではなく、「前払い式支払い手段」という別の区分で管理されているそうです。日本の法律で電子マネーを「色分け」しています。話を戻します。今回「給与デジタル払い」の対象となるのは「資金移動業」で管理される残高の方です。次に「スマホ事業者が本当に信頼できますか？」という疑問が残ります。その点は、スマホ決済事業者のうち「資金移動業」の登録を行ったものに限定することです。登録事業者はユーザーのアカウント内に最大100万



円までの資金を滞留できません。預金や労働者保護の観点から、政府もこの点は問題視しており、実際の運用にあたっては「2階建て」方式を提案しています。対象アカウントの運用が厳密化されるため、身分証を用いての本人確認が必須となります。銀行口座のアカウントへのひも付けが必須となる見込みです。そうなるとう、「銀行口座を持っていない人でもデジタル的手段で給与を受け取れる仕組み」ではなく、「銀行口座とは別の受取口を増やしたもの」という位置付けになります。読者の皆さんの中には、給料が100万円を超える方もいるでしょう。安心してください。ひも付けされた銀行口座に残りの金額が振り込まれるようになります。悲しいことに、私にとつて必要な情報ですけどね。 by FATかとう